

La Jornada *de enmedio*

JUEVES 13 DE NOVIEMBRE DE 2008



Falleció María Elena Marqués, actriz de la época de oro del cine mexicano. La intérprete de cintas como *La Perla*, dirigida por Emilio *Indio* Fernández en 1947, tenía 83 años de edad; la causa del deceso fue un paro respiratorio, informaron sus familiares. Marqués no sólo tomó

parte en el quehacer cinematográfico nacional y en algunos papeles de Hollywood; también destacó su participación ciudadana en la L Legislatura y como funcionaria de la ANDA ■ Foto tomada de la revista *Somos*

ESPECTÁCULOS/81